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平 成 ２ ４ 年 ９ 月 １ ０ 日 

松ヶ崎小学校学校運営協議会 

第 ５ 号 

 第５号は，朝市の様子と観望会の様子，放課後まなび教室の様子を

お知らせします。 

 7月10日(火）午前10時より左京区役所にて行われました。エコ学区に認定された松ヶ崎学区については，

ノボリが立てられ，エコ学区の取組を紹介したパネルも展示されていました。区内産の新鮮野菜もたくさ

んありました。地産地消することでエコに役立ちます。環境教育や食育の研究を進めている本校では，6年

生が代表で見学に寄せていただきました。 

  エコ学区でいろいろな取組

をしてはるんやなあ。 

 松ケ崎でつくられた野菜

もあるなあ。 
 たくさんの人が来てはって，

たくさん野菜売れてるなあ。 

 ７月の「放課後まなび教室」での子どもたちの

学習の様子です。みんな静かに集中して学習して

います。おおおおおおおお 

 学習が終わったら，

読書や工作的なことを

して，有意義に時間を

過ごしています。 

 学習課題や，プ

リント類を自学自

習します。分から

ないときは，ス

タッフの方に教え

てもらうこともあり

ます。 

 ７月２６日（木）本校ちびっこ広場で行われました。講師としてお

招きした，学校運営協議会理事で，京都学園大学特別教授の岩﨑恭輔

先生と昨年度理科支援員でお世話になっていた城山巌夫先生が17時30

分から来校されて準備をしてくださいました。しかし，18時30分ごろ

からにわかに雲が出てきて心配しましたが，19時過ぎに晴れてきて，

ホッとしました。19時30分を過ぎたころから，続々と参加者が増えて

いました。保護者のI氏も自分の望遠鏡をもって参加してくださいまし

た。おおおおおおおお 
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